



Gobierno de la República

BOLETÍN Digital

Miércoles 22 de junio de 2022

PORRADAS DE PERIODICOS

La Tribuna
Líder editorial de noticias de la mañana

El Heraldo

TIEMPO
EL DIARIO QUE SE LEE PRIMERO

La Prensa

**PROCESO
DIGITAL**
Periodismo que evoluciona e informa

Dj hondudiario.com
PRIMER PERIODICO DIGITAL DE HONDURAS

NOTICIAS SEN

Entérate de todas las recomendaciones que puedes implementar para el ahorro de combustible

Dale clic, y descubre todos los consejos que puedes utilizar para el ahorro de combustible.

La SEN promueve proyectos de energía limpia generando "empleos verdes"

La Secretaría de Energía consolida los lazos de cooperación con la Unión Europea en Honduras en temas cruciales como la lucha contra el cambio climático, movilidad sostenible y demás áreas que traigan una mejor calidad de vida a los hondureños menos favorecidos.

¿Y vos como ahorras gasolina?

Ante la crisis mundial de combustibles que no cesa, nuestra mejor estrategia debe ser el ahorro de gasolinas.

Foro Al Punto de TV Azteca Honduras

El gobierno busca soluciones para afrontar la crisis de los combustibles.

Comparecen Carlos Luis Posas, director de hidrocarburos de la Secretaría de Energía; y Gerardo Torres, Subsecretario de Relaciones Exteriores de Cancillería.

NOTICIAS DEL SECTOR ENERGÉTICO

Gobierno destinará \$200 millones para construir la Central Hidroeléctrica “El Tablón” en la zona norte

Una reunión entre el ministro de Energía, Erick Tejeda, el ministro de la Secretaría de Infraestructura y Transporte (SIT), Mauricio Ramos, y el ministro del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Octavio Pineda, se llevó a cabo con el objetivo de avanzar con los detalles en torno a la construcción del proyecto “El Tablón”.

Sector privado del atlántico demanda obras en carretera CA-13 y solución a crisis energética

El sector privado aseveró que la infraestructura de la actual línea de transmisión indicando que están en estado obsoleto, ocasionando fallas constantes en el suministro de energía eléctrica.

Alto costo del bunker por kilovatio hora está endeudando más a la ENEE, señala exgerente

El comisionado de la Comisión Reguladora de Energía Eléctrica (CREE), Leonardo Deras, indicó que la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE) está comprando el bunker arriba de los 20 centavos de dólar, generando más endeudamiento para la estatal eléctrica.

Municipio de San Esteban, el lugar con los combustibles más caros en Honduras

En uno de los municipios de Olancho el galón de gasolina superior se cotiza -en la cuarta semana de junio- a 149.19 lempiras, mientras que la regular tiene un costo de 130.58.



senhnoficial



Secretaría de Energía Hn



senhnoficial

NOTICIAS NACIONALES

3 lempiras aumentarán al transporte urbano

El transporte urbano pasará a costar tres lempiras más a partir del próximo lunes, debido a que forma parte del acuerdo con el Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), anunciaron dirigentes del transporte urbano.

Formal procesamiento contra seis involucrados en el “Mascarillazo”

Los imputados son Marco Bográn, Alex Moraes, Bessy Rodríguez y Carlos Guevara, acusados por los delitos de fraude y violación a los deberes de los funcionarios.

Hay 3 proyectos orientados a los cambios en elección de magistrados

En el Congreso Nacional hay tres proyectos de ley orientados a cambios en la elección de los magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), y se trabaja en los tres para fusionarlos y que el resultado sea la nueva ley, anunció el diputado Ramón Barrios.

UFERCO estrena ley aprobada por CN con requerimientos a diputado y exdiputados

La Unidad Fiscal Especializado Contra Redes de Corrupción (UFERCO), presentó requerimientos fiscal en contra de un diputado, cuatro exdiputados, dos representantes legales y dos contadores de Organización No Gubernamentales (ONG's) y cinco particulares.

Sector privado, de acuerdo con potestades dadas a la Uferco

El artículo 1 del decreto legislativo 67-2022 establece que la Unidad Fiscal Especializada contra Redes de Corrupción (Uferco) podrá apersonarse a cualquier entidad pública o privada a realizar operativos de decomiso de evidencias o cualquier elemento de prueba cuantas veces sea necesario.

NOTICIAS INTERNACIONALES

Petro contacta al Gobierno de Venezuela para hablar de apertura fronteriza

El presidente electo de Colombia, Gustavo Petro, anunció este miércoles que ya tuvo un contacto con el Gobierno venezolano con el propósito de abrir la frontera común cerrada desde hace casi siete años.

Biden pedirá al Congreso que suspenda los impuestos a la gasolina y al diésel

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, pedirá este miércoles al Congreso que suspenda durante tres meses los impuestos federales a la gasolina y al diésel, en un intento por rebajar el alto precio de los carburantes, que a principios de mes alcanzó un récord histórico.

Ucrania atacó refinería de petróleo en Rusia con un dron

Un ataque con un dron podría haber sido el causante de un incendio que afectó a la refinería de petróleo de Novoshakhtinsk, en la región rusa de Roston, en la frontera con Ucrania, informó este miércoles el gobernador, Vasili Golubev.

Ortega autoriza préstamo con el BCIE para congelar precios de combustibles en Nicaragua

Ese sería el segundo préstamo por 200 millones de dólares que el BCIE otorgaría a Nicaragua desatinado a evitar el alza en los precios de los combustibles.



Energía

Gobierno de la República



senhnoficial



Secretaría de Energía Hn



senhnoficial